



4 Pièces  
117 m<sup>2</sup>  
7336V  
930 000 €

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Découvrez ces deux charmants mazets provençaux, mitoyens et subtilement reliés entre eux, offrant ensemble une surface de 117 m<sup>2</sup>. Construits dans les années 80 et entièrement rénovés en 2018, ils combinent aujourd'hui charme provençal et confort moderne. Idéalement situés à quelques pas de la plage, ils bénéficient également d'un accès direct au golf et tennis de Beauvallon, un emplacement recherché entre mer et collines, à deux pas de Saint-Tropez. Les intérieurs Au rez-de-chaussée, une entrée mène vers un salon chaleureux avec cheminée, une cuisine indépendante parfaitement aménagée, une ...

*Discover these two charming Provençal mazets, adjoining and subtly connected, offering a total surface area of 117 m<sup>2</sup>. Built in the 1980s and completely renovated in 2018, they now combine Provençal charm with modern comfort. Ideally located a few steps from the beach, they also benefit from direct access to the Beauvallon golf course and tennis courts, a sought-after location between the sea and the hills, a stone's throw from Saint-Tropez. The interiors On the ground floor, an entrance hall leads to a cosy living room with a fireplace, a fully equipped separate kitchen, a convivial dining room ...*

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

